"Speed-Dating" bei der CDU Mahlerten

Mahlerten – Die Kandidaten aus Mahlerten haben sich jetzt im Rahmen eines "CDU-Biergartens" den Bürgern vorgestellt. Vorsitzender Holger Dietz konnte zahlreiche Bürger begrüßen. Er erläuterte den Ablauf, wies zudem auf einzuhaltende Hygienebestimmungen hin. Eine Registrierung war sowohl über die Luca-App als auch über einen Kontaktverfolgungszettel möglich. "Wir haben uns für diesen CDU-Biergarten mal ein ganz anderes Format ausgedacht", so der Vorsitzende. Zunächst stellten sich Sarah Krieger (Listenplatz 1), Raimund Schmack (Listenplatz 2) und Jens Grages (Listenplatz 3) in einer Art "Speed-Dating" den Fragen der Mahlerter. Gerade diese erste Runde nahmen etliche Bürger wahr. Nach etwa 30 Minuten wurden die Ergebnisse aus der Fotoaktion präsentiert. Der Entwurf für den Dorf-Kalender 2022 lag vor, die ersten Bestellungen wurden angenommen. Ferner wurden die Plätze eins bis drei bei den Erwachsenen mit kleinen Präsenten honoriert. Die ersten

Plätze belegten: Jens Kotlenga (1.), Wolfgang Heisrath (2.) und Ines Hartmann (3.). Die drei schönsten Kinderbilder aus den zahlreichen Einsendungen wurden alle auf Platz eins gesetzt. Hierfür erhielten Thorge Hartmann, Paul Bartels und Anton Wieland jeweils einen Gutschein. Der Kalender kann bei Holger Dietz weiterhin eingesehen und bestellt werden.

Nach dieser Vorstellung stellten sich Marcus Heymanns (parteilos, Listenplatz 4) und Holger Dietz (Listenplatz 5) in einer weiteren "Speed-Dating-Runde" Fragen. Stefan Buschjohann (Listenplatz 6) und Swen Kasten (Listenplatz 7) konnte berufs- bzw. urlaubsbedingt nicht teilnehmen. "Die CDU-Liste ist eine sehr gute Durchmischung Ortsrats-erfahrener Mitglieder und neuer Kandidaten, die bereit sind, für den Ort Verantwortung zu übernehmen", betonte der Vorsitzende der Mahlerter CDU. Darüber hinaus kandidieren Sarah Krieger und Stefan Buschjohann für den Gemeinderat in Nordstemmen.